

Reservistenortsverband Brachbach – Kirchen – Mudersbach unterstützte Altkleidersammlung des DRK in Mudersbach

Hilfe kam auch von den Wissener Reservisten

MUDERSBACH/WISSEN. Erstmalig unterstützten die heimischen Reservisten das DRK Mudersbach bei der Altkleidersammlung. Aufgrund personeller Engpässe trat Bereitschaftsleiter Alfred Hees an den Leiter des Reservistenortsverbandes (ROV), Klaus Schneider mit der Bitte um Unterstützung heran. Für die Reservisten war eine Beteiligung an der Aktion der DRK`ler selbstverständlich, zumal diese im vergangenen Jahr den landesweiten „Tag der rheinland – pfälzischen Reservisten“ in Wissen vorbildlich mit Material unterstützt haben. RK – Vorsitzender, Oberstleutnant d.R. Axel Wienand, freute sich über die Anfrage und wertete diese als weiteren Fortschritt bezüglich der Integration des Ortsverbandes ins Vereinsleben der Ortsgemeinde Mudersbach. Gerne sei man im Rahmen der Möglichkeiten bereit, Vorhaben im Bereich des gesamten ROV - sofern dies erwünscht ist - zu unterstützen, betonte Schneider. Nach getaner Arbeit rundete ein gemeinsames deftiges Mittagessen den Aktionstag ab. Dabei nutzten die DRK`ler und Reservisten auch die Gelegenheit, sich näher kennen zu lernen. Die Unterstützung der nächsten Altkleidersammlung ist bereits jetzt garantiert. (aw)



Bereitschaftsleiter Alfred Hees (3.v.r.) dankte den fleißigen Helfern nach getaner Arbeit.

Foto: Klaus Schneider

